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FSR Mathematik
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1 Protokoll der letzten Sitzungen

Katrin verliest das Protokoll der letzten ordentlichen Sitzung vom 08.01.2024. Es gibt nur redaktionelle
Änderungen. Der FSR bestätigt das Protokoll.
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2 Sauberkeit Küche

Hannah und Katrin organisieren einen FSR-Aufräumtag für die Küche.

3 Lerntag

Moses kann die Materialzusammenstellung und Erstellung der Probeklausur für die Analysis I nicht
mehr übernehmen. Basti nimmt ihm das ab. Basti fragt bei Herr Staudacher die Probeklausur sowie
die Musterlösungen an. Man kann dann am Lerntag wählen, ob sie die LinA I* oder Ana I* von Stau-
dacher schreiben wollen. Die Sprechstunde schreibt Mails an die bereits angemeldeten Studis bzgl. der
Probeklausuren.
Katrin schreibt Herrn Mohnke ein Mail bzgl. eines gemeinsamen Lerntags am 10.02. und den Probe-
klausuren. Falls Herr Mohnke dem zusagt, wollen wir trotzdem noch extra Helfende hinschicken. Sollte
er ablehnen, dann stellen wir keine Helfenden.
Die Website muss aktualisiert werden. Auch der Moodle-Kurs kann schon verlinkt werden.

4 Lange Nacht des Lernens

Wir möchten dieses Semester eine Lange Nacht des Lernens am 16.02. veranstalten. Wir möchten die
Räume 3.001, 3.006, 3.007, 3.008, 3.011 anfragen. Basti kümmert sich darum, Katrin hilft. Wir möchten
eine Schlüsselkarte für den Hörsaal anfragen. Werbung machen:

Instagram Lena

Discord Hannah

Aushänge Basti

In Veranstaltungen Wer in seinen Kursen Lust hat

Hannah, Moses, Basti und Carl werden da sein. Hannah hängt einen Zettel an die Außentür, mit einer
Nummer, die einen reinlässt. Hannah und Basti stellen sich bereit, bis 6 Uhr da zu bleiben.

5 Finanzbeschluss Menstruationsprodukte

Wir beschließen maximal 20e für Menstruationsprodukte zum Auslegen in der Fachschaft. Im Rat
5 Stimmen dafür, keine dagegen, keine Enthaltungen. In der Fachschaft 2 dafür, keine dagegen, eine
Enthaltung. Lena und Hannah kaufen die Menstruationsprodukte.

6 Zukunft des E-Mail Newsletters

Niemand lässt sich motivieren, den Newsletter regelmäßig zu verfassen. Wir werden bis auf weiteres
keinen verschicken und nehmen dies ins Wiki auf (für zukünftige FSR).

7 Berichte

Institutsrat Noah berichtet. Die Lehrplanung wurde besprochen.

8 Termine

Lerntag Der Lerntag findet am 10.02.2024 statt.

Lange Nacht des Lernens Die Lange Nacht des Lernens findet am 16.02.2024 ab 18 Uhr statt.
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9 Sonstiges

Protokolle für Dozierendengespräche Die meisten Protokolle wurden bisher nicht hochgeladen.
Wir nehmen die Idee ins Wiki auf, ob sie den Aufwandt wert sind.

Aushang der Studienfachberatung Die professorale Studienfachberatung Dr. Olaf Müller hat Aus-
hänge zur Werbung für die Studienfachberatung im Flur aufgehängt.

Sommerfahrt Wir nehmen ins Wiki auf, dass das Organisieren der Fachshaftsfahrten von mehreren
Leuten übernommen werden soll und dass vorgeschlagene Verträge auf Sitzungen besprochen
werden.

10 ToDo

Zusammenfassung der Aufgaben von dem:der Protokollverantwortlichen:

• FSR: Renovierung der Küche, Änderung der Studienordnung (für AM I und AM II), Einbezug
des Newsletters in das Erstiheft, Awareness-Konzepte (Geschlechtergleichstellung), KoMa: un-
endliche Freiversuche, Erstiheft gendern, Akkredetierung: über mögliche Optionen Informieren,
Berufungskommission: Frageliste herumgeben und in FSR-Ordner und Wiki hochladen, FLIN-
TA* Vernetzungsevent: soll regelmäßig stattfinden, Öffentlichkeitsarbeit Event FSR

• Finanzen: (Finanzmittel verlieren nach 6 Monaten Rechtsanspruch) 04.12. (Flinta* Kuchen),
18.12. (Topf)

• Lena: Protokoll mit Abrechnung, Probeklausur LinA 1, LNdL Werbung Insta, Menstruations-
produkte

• Hannah: Protokoll mit Abrechnung, Materialsammlung Ana 1*, Discord Zusammenfassung,
Organisation von Helfenden für den Lerntag, Küche aufräumen organisieren, LNdL Werbung
Discord, Menstruationsprodukte

• Mark: Änderungen an der Wahlordnung mit Jule, FRIV, Getränkebestand: Einkaufswägen Plan

• Moses: Korrektur von Hyperlinks und Mitgliederlisten auf der Website; Überprüfung der ver-
bindlich beschlossenen dauerhaften Prüfungstermine; Aktualisierung der Website bezüglich des
Lerntags, der Sitzungstermine und der T-Shirts

• Katrin: Digitalisierung der Packliste; Raum-Reservierung Lerntag; um Anmeldezettel kümmern;
Weihnachtsbasteln: Einkaufsliste ins Wiki übernehmen, Info und IMP anschreiben wegen War-
mUp, Küche aufräumen organisieren, Mail Mohnke

• William: Ankündigung des Lerntags für Lina I, Materialiensammlung für den Lerntag Lina
I, Organisation von Helfenden für den Lerntag, Lerntag Evaluationen verteilen, Raumplanung
WarmUp,

• Basti: Transporter für das Sommerfahrt-Event organisieren, Schild Haupteingang Lerntag (Fest-
netznummer), Wiki in .tex-Datei packen machen, Raumplanung WarmUp, Heißgetränkeerwär-
mer, (Materialien (mit Alt-Klausuren) und Probeklausur für Analysis I Lerntag), Herrn Stauda-
cher nach Probeklausur fragen, Bereitstellung von Material und Klausuren Ana 1 für den Lerntag
bis 27.01.; , LNdL Werbung Aushänge, Raumreservierung LNdL

• Nina: Um Anmeldezettel kümmern, Probeklausuren AnaI*/LinA1* erstellen, Werbung für LinA
1*

• Steven: Abgabe des Tablets

• Georg: Angebote für Küchenutensilien prüfen, Protokoll für Dozierendengespräche Ana I & Lina
I, Klärung der Aufgaben mit Steven

3



• Carl: Anpassung der englischen Website, Aktualisierung der Wikis für Warm-Up, Dozierenden-
gespräch, Weihnachtsfeier und Fachschaftsfahrt, Liste erstellen Küchenutensilien, Topf besorgen,
Übertragung von Laurence’ Songs auf die Festplatte, Materialsammlung LinA 1*, Raumplanung
WarmUp, Info und IMP anschreiben wegen WarmUp

• Jule: -

• Noah: Änderung der Finanzordnung, Umfrage zum Thema Sexismus, Einrichtung eines Ruhe-
raums, W3 Didaktik FS-Gespräch Rangliste

• Habib:: Werbung für Lerntag

Die nächste Sitzung findet am Montag, den 05.02. um 17 Uhr statt. Moses übernimmt die Redeleitung
und Sitzungsvorbereitung (Wiki checken, FSR-Protokoll erstellen und TOPs aus Wiki einfügen, Email-
Erinnerung, Discord-Ankündigung). Nina bringt Kuchen mit.

Unterschriften zum Protokoll Stempel
der FSR-Sitzung vom 22.01.2024
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